

INVITACION CONFERENCIA DE PRENSA “CANADÁ CERRÒ SUS PUERTAS A LA JUSTICIA PARA MARIANO ABARCA – ¿QUÈ SIGUE?

Por: REMA. 08/06/2023

Canadá cerró sus puertas a la justicia para Mariano Abarca: ¿Qué sigue?

Jueves 8 de junio de 2023

11:00 am a 12:30 pm

Presencial: CENCOS, Medellín 33, Col. Roma, CDMX

En línea: <https://www.facebook.com/cencos.org>

Hace cinco años que, la familia del defensor chiapaneco Mariano Abarca, la REMA y otros aliados presentamos una denuncia administrativa al Comisionado para la Integridad de la Administración Pública de Canadá, exigiendo una investigación inédita sobre las acciones y las omisiones de la embajada canadiense en México por haber aumentado el peligro que corría Mariano durante las semanas y meses antes de su asesinato.

Durante todo el tiempo que Blackfire operaba en Chicomuselo, la embajada tuvo conocimiento detallado del descontento de la población local con la empresa, y también tuvo información sobre Mariano y los riesgos que enfrentaba. A pesar de esto, proporcionaba apoyo constante y significativo a la empresa. Esto se pudo evidenciar tras documentos obtenidos a través de solicitudes de acceso a la información en Canadá. Sin embargo, después de agotar todas las instancias en Canadá, han negado abrir una investigación.

Hoy, en el marco de una terrible profundización de la violencia en los territorios, incluyendo a Chiapas y Chicomuselo, y ante la flagrante evidencia de como el gobierno canadiense sigue proporcionando un importante apoyo diplomático a las empresas mineras canadienses que permite la continuidad de la impunidad, así como la imposición de un modelo minero extractivo que destruye la vida de los

pueblos, la familia de Mariano y algunos aliados informarán y compartirán los próximos pasos en su lucha por la justicia.

Con:

- **José Luis Abarca**, abogado y hijo de Mariano Abarca
- **Esperanza Salazar & Libertad Díaz**, Red Mexicana de Afectadas/os por la Minería (REMA)
- **Shin Imai**, abogado con el Proyecto para la Justicia y Responsabilidad Empresarial (JCAP)
- **Fabian Sánchez Matus**, abogado con el Laboratorio de Litio Estructural

Para más información, contactar: Jen Moore, jen@ips-dc.org

Convocado por la Red Mexicana de Afectadas/os por la Minería (REMA), Alerta Minera Canadá, y el Instituto de Estudios Políticos – Programa de Economía Global

RED MEXICANA DE AFECTADAS/OS POR LA MINERÍA

inforema.mexico@gmail.com, www.remamx.org

Twitter: @MXREMA, Facebook: REMAMX

Fotografía: REMA

Fecha de creación

2023/06/08